

Gebet des Herzens – Eine Universal-Medizin für alle Übel.

– 30. Dezember 1841, vormittags

[HiG.02_41.12.30,01]

*Jesus helfe dir! Jesus mache dich gesund! Jesus erhalte dich! -
Jesus, Du ewiger Helfer aller Leidenden, Jesus, Du einziger
Arzt aller Krankheiten, Jesus, Du ewiger König aller Macht
und Kraft, Jesus, Du ewige Liebe und Erbarmung, hilf diesem (oder
dieser) leidenden Kranken! - Dein heiliger Wille geschehe! Amen.
- (Unser Vater ...)*

[HiG.02_41.12.30,02] *Dieses Gebet des Herzens vermag auch in
die Ferne zu wirken, indem man die Hände segnend nach dem
Orte hin ausbreitet, wo der Kranke sich befindet.*

„Unser Vater, der Du in den Himmeln wohnst,
Dein heiligster Name werde geheiligt!
Dein Reich der Liebe, der Wahrheit und des ewigen Lebens
komme zu uns! Dein allein heiliger Wille geschehe alle Zeiten
und alle Ewigkeiten hindurch! Gib uns heute wie allzeit das
tägliche Brot! Unsere Sünden und Gebrechen vergib uns nach
dem Maße, als wir vergeben unseren wie immer gearteten
Schuldnern! Laß nicht Versuchungen über unsere Schwächen
kommen, denen wir unterliegen müßten; sondern erlöse uns von
allem Übel, das uns nur immer begegnen könnte!
Dein, o Vater, ist alle Kraft, Macht und Herrlichkeit ewig!
Dir allein sei aller Preis, alle Ehre, aller Ruhm, alle Liebe,
alles Lob und aller Dank ewig!“